

Por GALO MARTIN-GIL UTRILLA

### INTENTO DE SECUESTRO

A mediados de Abril, tuvo lugar un intento de secuestro de un niño, el pequeño de la familia Onteniente, un rubiejo guapo, inquieto y valiente de once años, que puso muy difícil a los secuestradores el llevárselo en un coche a la fuerza, de forma que tuvieron que permitir que se les escapara.

La verdad es que a plena luz, habiéndolo advertido la familia, era improbable que pudiera realizarse y así debieron comprenderlo los malhechores.

### QUEJA SOBRE EL CARNAVAL

Me hace saber una joven componente de una peña del carnaval, que no hemos dicho toda la verdad sobre los participantes de los diferentes actos y desfiles. Que sólo nombramos a una peña en especial, olvidando a otras que hacen nutrido y diferente ese festejo.

Y como lleva razón, lo decimos también con ella, pues no era esa nuestra intención. ¿Vale?.

### OTRA VEZ LAS TABLAS

El domingo 14, en la prensa nacional, venía una opinión del profesor Llamas,

de la Universidad Complutense sobre Las Tablas de Daimiel. Que su ruina definitiva no tenía ya remedio. Y que Doñana corre el peligro de "daimielizarse" por las mismas causas.

La verdad es que el agua que tiene no es suya, sino prestada y cuando llega a Puente Navarro es lejía y detergente con una espuma.

### CHOQUES DE CIRCULACION

Uno en la carretera de Daimiel-Ciudad Real, a la altura del cebadero de corderos en los que resultó muerta una señora de Alicante, al chocar dos coches de frente.

Otro, al ser "ayudado" a caminar un tractor por un camión que le embistió por detrás, con sólo un herido no grave, que fué el tractorista.

### ROBOS

Uno, al abrir el cercado de Angel Moreno, sustraerle una furgoneta y arder ésta; y otro al pasar el caco al Casino, por el tejado, y robarle el dinero del día al usuario del bar del Centro, Gregorio García que por cierto desea hacer público su reconocimiento a la Guardia Civil, por el pronto esclarecimiento del caso.

En ambos, se supo en seguida quien era el autor de cada uno.

### ACERAS

Me comentaba un lector del periódico, que se queja Pilar Martín de la Sierra del mal estado de la acera de la calle Santiago Ramón y Cajal, pero que peor está la calle de Manuel Ibero.

Se ve que como son tan pequeñas ni se ven... Quizá en el próximo presupuesto.

### NUEVO CAMPO DE FUTBOL

Al lado del Pabellón Polideportivo se está empezando un nuevo campo para aliviar el actual, pues en los entrenamientos se patea demasiado el césped del campo antiguo.

Hasta ahora sólo se está levantando la capa exterior de tierra arcillosa, posiblemente para dotarlo de un nuevo suelo, apto para el juego. Quizá el año próximo esté para el uso.

### PROTOCOLOS FUNERALES

A primeros de Abril fallecieron Rosario Sánchez de la Nieta Bueno y Javier López Martín Consuegra, ambos hijos de suscriptores, por lo que la Redacción les hace patente su pésame.

Y en ambos, se quiso estrenar un nuevo protocolo en el duelo final, como es ya habitual en otros pueblos y que es más práctico. Por-



ALCOHOLES - ACEITES - BODEGA

DAIMIEL